

## Auslandsschulpraktikum in England und Wales

Am 12.10.2022 trafen sich 36 gut gelaunte Studierende, die im Sommersemester 2022 an englischen und walisischen Schulen ein Praktikum absolvierten, zum Austausch mit 17 Kommilitoninnen und Kommilitonen, die sich zurzeit auf ihr Auslandsschulpraktikum im nächsten Jahr vorbereiten. Die Zahl der Praktikumsplätze muss 2023 leider reduziert werden, da GB aus dem ERASMUS+ Programm aussteigt und für die Studierenden der British Council nicht mehr als Legal Sponsor fungiert.

Mit dem Treffen startet das Vorbereitungsseminar für die neuen Praktikantinnen und Praktikanten. Die neuen Outgoings hatten die Möglichkeit, Fragen zu stellen sowie Eindrücke über ihren bevorstehenden Auslandsaufenthalt zu sammeln. Die vielseitigen Informationen und Einblicke sollen ihnen dabei helfen, ihre Planungen sowie die Vorbereitung zu strukturieren.

Für die „Returnees“ stellt das Treffen den Abschluss des Programms dar. Sie reflektieren ihre interkulturellen Erfahrungen und tauschen sich über sogenannte *critical incidents* aus.



Stehend von links nach rechts: Jana Effkemann, Prof. Dr. Stefanie Frisch, Archana Mitra